
MAJORITÉ MUNICIPALE

SAINT-JEAN DE BRAYE AUDACIEUSE ET SOLIDAIRE
L’année	2022	aura	forcément	été	marquée	par	les	solidarités	au	sens	large	face	aux	multiples	crises	qui	touchent	toujours	les	plus	fragiles	et	que	
nous	avons	le	devoir	de	protéger	des	difficultés.

La	crise	ukrainienne	aura	vu	la	ville	réagir	rapidement	:	avec	l’appui	des	dons	d’Abraysiens,	l’association	Amitiés	Abraysiennes	Sans	Frontières	et	
les	agents	de	la	ville	auront	su	très	vite	mobiliser	les	moyens	pour	envoyer	un	convoi	jusqu’en	Pologne.	Parallèlement,	deux	appartements	ont	
été	rénovés	et	meublés	pour	permettre	d’accueillir	les	familles.

L’opération	 étudiants,	 qui	 permet	 aux	 jeunes	 –	 souvent	 oubliés	 –	 d’accéder	 à	 une	 aide	 de	 100	 €	 pour	 des	 achats	 de	 livres	 ou	 de	matériel	
informatique,	a	été	reconduite.	Plus	de	130	jeunes	ont	participé	à	l’opération	et	nous	réfléchissons	à	une	proposition	différente	pour	2023.

Le	Plan	Local	de	Santé	et	d’Inclusion	(PLSI)	est	maintenant	entré	dans	sa	phase	opérationnelle.	Cette	«	feuille	de	route	»,	fruit	d’un	travail	mené	
avec	beaucoup	de	partenaires	associatifs	et	professionnels	de	santé,	entend	répondre	aux	enjeux	actuels	et	aux	évolutions	des	besoins	sociaux.	
Les	opérations	de	sensibilisation	que	nous	avons	organisées	ont	connu	réussite	en	octobre	(semaine	bleue,	octobre	rose)	et	continueront	avec	
le	Téléthon	de	décembre.	Les	transversalités	voulues	et	les	coopérations	se	mettent	en	place	pour,	par	exemple,	sensibiliser	les	plus	jeunes	au	
handicap.

L’épicerie	solidaire	a	été	entièrement	rénovée,	elle	permet	depuis	quelques	mois	d’accueillir	le	nouveau	service	de	domiciliation	qui	s’adresse	
aux	personnes	sans	domicile	stable	ou	fixe	et	leur	permet	d’accéder	à	leurs	droits	et	prestations.	La	réorganisation	de	ce	lieu	offrira	très	vite	de	
nouveaux	espaces	pour	recevoir	les	bénéficiaires	de	l’aide	alimentaire	sous	de	meilleures	conditions.	Profitons-en	pour	remercier	l’engagement	
de	l’équipe	bénévole	d’une	part	et	des	services	municipaux	d’autre	part,	qui	ont	pu	œuvrer	avec	le	CCAS	en	figure	de	proue.

Chacune	et	 chacun	peut	 connaître	au	cours	de	 la	vie	une	période	de	difficultés,	 la	nécessité	de	se	 tourner	vers	 le	CCAS	pour	demander	une	
attention,	une	aide	ponctuelle.	C’est	en	ce	sens	qu’il	est	nécessaire	de	croiser	les	gestes	de	solidarité	et	les	initiatives	avec	les	activités	du	CCAS.

Une	commune	doit	être	un	espace	de	solidarités	entres	celles	et	 ceux	qui	y	vivent,	et	 la	 solidarité,	au	quotidien,	 l’affaire	de	 tous,	pour	 tous.	
Inflation,	crise	internationale,	difficultés	passagères	ou	malheureusement	de	plus	longue	durée,	la	ville	tient	à	se	montrer	présente	auprès	des	
Abraysiens.

Le groupe citoyen de gauche et écologiste

OPPOSITION

AIMONS SAINT-JEAN DE BRAYE 
Suite	au	caillassage	du	bus	n°2	de	Saint-Jean-de-Braye	à	proximité	du	lycée	Jacques	Monod	début	novembre,	il	est	légitime	de	s'interroger :	notre	
ville	est-elle	devenue	un	territoire	de	non-droit	?	Ou	s'agit-il	d'un	sentiment	d'insécurité	comme	Mme	le	Maire	l'affirmait	encore	récemment	?
La	prévention	est	nécessaire,	mais	elle	montre	ses	limites	face	aux	remises	en	causes	des	règles	de	vie	en	communauté	:	franchissement	de	feux	
rouges,	rodéos,	tirs	de	mortier,	utilisation	du	pistolet	Taser	au	collège	Saint	Exupery,	effractions	en	tous	genres.
La	réalité	est	violente	il	suffit	de	vivre	dans	notre	ville	pour	s'en	rendre	compte.
Il	faut	du	courage	face	aux	vandales,	et	faire	preuve	d'autorité	pour	faire	respecter	la	loi.
Mme	le	Maire,	les	abraysiens	demandent	que	les	policiers	municipaux	soient	présents	dans	la	ville,	aient	des	directives	claires	pour	arrêter	les	
vandales	et	soient	soutenus	par	la	présence	du	Maire	et	celle	des	élus	sur	le	terrain	y	compris	dans	ces	moments	critiques.

Jean-Emmanuel Renelier, Pascal Javoy, Saad Ouarab

Je	suis	à	votre	disposition	pour	toute	question	concernant	la	vie	de	notre	commune.	Permanence	téléphonique	le	1er	vendredi	du	mois	de	14h	à	
16h	ou	contact	par	e-mail	sur	kprigent@ville-saintjeandebraye.fr.

 Karine Prigent, conseillère municipale indépendante

AVEC VOUS PRÉPARONS DEMAIN 
Des	engagements	non	respectés	!	En		juin	2020	Mme	le	maire	annonçait	ses	priorités	"	On	ne	sera	pas	trop	dans	le	bâti,	beaucoup	de	choses	sont	
sorties	de	terre."	Vous	pouvez	constater	que	ce	n’est	pas	la	réalité	et	encore	moins	son	application.
Malheureusement,	 	 il	 y	 a	 de	plus	 en	plus	 de	 constructions	 :	 rue	de	 la	mairie,	 clos	 du	hameau,	 rue	Jean	 Zay	 :	 c’est	 plus	 de	150	 logements	
programmés	et		bien	d’autres	dans	les	tiroirs...	au	détriment	des	espaces	verts	:	l’extension	du	parc	des	Longues	Allées	ne	compensera	pas	ce	
qui	est	supprimé.	Ces	constructions	dispersées	sans	cohérence	défigurent	notre	commune.	Elle	est		bien	loin	notre	ville	«	entre	Loire	et	forêt	»…	
Les	élus		sont	loin	d’analyser	les	conséquences	de	cette	bétonisation	grandissante	:	équipements	municipaux	insuffisants,	quartiers	asphyxiés,	
ruissellement,	insécurité		etc...	C’est	cela	la	ville	en	transition	?
Nous	vous	souhaitons	de	bonnes	fêtes	de	fin	d’année.

Jean-Noël Robin, Christine Bouret, Carine Taffoureau
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